



Nombre de alumnos: Ana Karen Zuñiga Torres

Nombre del profesor: María del Carmen

López silba

Nombre del trabajo: 1.1 y 1.2 de la

antología(resumen)

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grado: Tercer cuatrimestre

Grupo: "c"



Comitán de Domínguez a 10 de mayo del 2020

1.1 INTRODUCCION A LA ENFERMERIA

Es un total de conocimiento de la práctica contemporánea de la enfermería, definiciones, receptores de la enfermería y sobre todo el ámbito de esta disciplina. Ya que la enfermería surgió como una necesidad del hombre y que así existió alguien para ocuparse de los cuidados de los enfermos siendo que esta tarea también se asocia con la mujer. Una lectura que nos muestra la aseveración que está supeditada a acepción que históricamente le haya dado el termino enfermería: aspecto que merece un estudio general, así como un bordaje singular en el ámbito local. Por lo tanto, su discurso está basado en encontrar respuestas y así contribuir al logro de un mayor nivel de salud y bienestar social en un mundo que clama por satisfacer sus necesidades psico-sociales.

Desde la fundación de la enfermería como profesión, por Florence nigthingale a mediados del siglo XIX. Las enfermeras han logrado modificar su competencia y desempeño gracias al incremento de sus conocimientos teóricos acerca de su joven ciencia. Hasta el surgimiento de la profesión, la práctica del cuidado era dependiente de ordenes médicas, ya que la teoría añadida a las practicas han podido fundamentar las acciones para la educación y la investigación, asociadas a las funciones profesionales y siendo que sin teoría no puede haber razonamiento lógico ni esclarecimiento de los valores éticos relacionado con el actuar profesional mucho menos en la educación y en la práctica profesional.



se define enfermería al

conjunto de actividades profesionales de conocimientos científicos propios

destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la sociedad. es una de las tareas dificultosas y estresantes que el profesional puede enfrentarse vocacionalmente, ya que implica hallarse inmerso en un ambiente donde se convive con el dolor y la muerte.

Es una profesión que amerita el reconocimiento del personal, laboral como: estimulo necesario; estado físico y de ánimo; cuidados, salud, comodidad y autoestima para poder rendir y ejercer correctamente su trabajo.

1.2 AMBITO DE LA ENFERMERIA

Los profesionales de enfermería dispensan cuidados a tres tipos de pacientes: individuos, familias y comunidades.

La práctica de enfermería implica cuatro áreas: promoción de la salud y el bienestar, prevención de la enfermedad, recuperación de la salud y cuidados de los enfermos terminales.







PROMOCION DE LA SALUD Y BIENESTAR

Se le llama bienestar a un proceso relacionado con las actividades y conductas que potencian la calidad de vida y elevan al máximo el potencial personal. ya que puede implicar actividades individuales y comunales que potencien los estilos de vida sanos, como la mejora de nutrición y la forma física, la prevención de consumo abusivo de drogas y alcohol, la restricción del tabaquismo y la prevención de accidentes y lesiones en el domicilio y el lugar de trabajo.

PREVENCION DE LA ENFERMEDAD



Las actividades de enfermería que previenen la enfermedad incluye vacunaciones, cuidados prenatales y en lactantes y prevención de enfermedades de transmisión sexual.

RECUPERACION DE LA SALUD

Se centra en el paciente enfermo y se extiende desde la detección precoz de la enfermedad a la ayuda al paciente durante el periodo de recuperación. Actividades de enfermería entre ellas:

- Prestación y atención directa a la persona enferma
- Realización de procedimientos de diagnóstico y valoración, como medida de presión arterial
- ♣ Consulta con otros profesionales de la salud sobre problemas del paciente
- Enseñanza a los pacientes sobre actividades de recuperación
- ♣ Rehabilitación de pacientes a su nivel funcional optimo después de una enfermedad física o mental, una lesión o una adicción química.

CUIDADOS DE LOS ENFERMOS TERMINALES

En esta área implica consolar y atender a la persona de todas las edades que están en fase terminal de una enfermedad, ya que los profesionales de enfermería que realizan las actividades actúan a domicilio, en los hospitales y en centros de salud extendidos.



EJERCICIO EN ENFERMERIA

Es necesario que el profesional enfermero conozca cuáles son sus derechos, deberes y obligaciones. La enfermera no puede aducir ignorancia o desconocimiento en el ejercicio de su profesión y/o el cumplimiento de instrucciones técnicas, el fallo de su obrar dará lugar a ser responsabilizada/o, es decir, a ser imputada de un delito culposo. Por lo tanto, la doctrina jurídica y la jurisprudencia de los tribunales han señalado aquellas situaciones más probables para que ocurran condenas por negligencia:

- > Error en la administración de medicamentos.
- > Error en el producto.
- Error en la dosis.
- Error en la vía de administración
- ➤ La falta de atención y/o el cuidado en la aplicación de tratamientos.
- Aplicación de frio y/o calor (quemadura)
- Uso de aparatos electrónicos (descarga eléctrica).
- Caída por falta de protección y no tomar recaudo de informar ante signos de alarma en la condición del paciente e identificación errónea del paciente.



FORMACION E INVESTIGACION

La formación es un afecto importante de desempeño profesional. Como profesión, la enfermería está estableciendo un cuerpo bien definido de conocimientos y experiencias. Una profesión es autónoma si se autorregula y define normas para su miembro, si la enfermería ha de tener una

consideración profesional, debe funcionar autónomamente a la formación de sus políticas y en el control de su actividad.

INVESTIGACION

La creciente investigación en enfermería está contribuyendo a la práctica de esta disciplina.

En la actualización de los hallazgos de investigación para guiar las decisiones sobre la atención a los pacientes no es un hecho nuevo. Ya en 1854 Florence nightingale enseño como era posible utilizar los resultados de las investigaciones para mejorar la atención de enfermería.

Los investigadores que son profesionales utilizan dos enfoques principales a la hora de estudiar la respuesta de los pacientes a las alteraciones en su salud y las intervenciones de enfermería. Estos enfoques, según la investigación sea de tipo cuantitativo o cualitativo, nacen de diferente perspectiva filosóficas y generan distintos tipos de datos de manera que los dos proporcionan contribuciones valiosas para la práctica basada en la evidencia.



BIBLIOGRAFIA

Antología de fundamentos de enfermería III.

Unidad I. Practica contemporánea de la enfermería

1.1 introducción a la enfermería y 1.2 ámbito de la enfermería.